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NAVALCARNERO 

• El último pleno celebrado 
en Móstoles acordó por una
nimidad enviar una nota de 
protesta al gobernador civil 
y al ministro del Interior 
por el trato vejatorio de que 
fue objeto su alcalde, Barto
lomé González, por parte de 
algunos miembros de las 
Fuerzas de Orden Público, 
en Aranjuez, con motivo de 
la concentración de cargos 
municipales para pedir la 
prohibición de actos en con
memoración del 18 de julio. 
El portavoz de UCD en la 
corporación, señor Múgica, 
expresó su apoyo a la pro
puesta del PSOÉ y manifes
tó su oposición a las actitu
des de fuerza contra ciuda
danos pacíficos. 

En el mismo pleno, asi
mismo, se rechazó por 
unanimidad la discrimina
toria composición y el siste
ma de elección de los repre
sentantes de los municipios 
en el pleno del Consejo Su
perior de Deportes. La cor
poración de Móstoles solici
ta al Ministerio de Cultura 
la derogación total del real 
decreto 972/81 y una nueva 
redacción que reconozca 
una participación más efec
tiva a los municipios y que 
tenga en cuenta la propor
cionalidad de los haoitantes 
y una elección autónoma de 
los representantes de estos 
municipios. 

• En Boadilla del Monte, en 
el pleno celebrado el día 30 
de julio, el concejal Miguel 
Talavera se negó a firmar el 
acta del pleno anterior por 
considerar que no se ajusta
ba en algunos puntos a lo 
sucedido en el mismo. Con
cretamente se refería a que 
no recogía correctamente el 
resultado de una votación, 
por lo que solicitó que la 
corporación adquiriese un 
magnetófono para grabar 
los plenos y facilitar la ta
rea del secretario. Su pro
puesta no fue aceptada, ma
nifestando el concejal inde
pendiente, José Antonio Fe-
rreras, que la corporación 
no debía hacer tal despilfa
rro, y que si quería grabar 
los píenos que se llevase el 
magnetófono de su casa. 

• El pasado día 5 de agosto 
se declaró un incendio en la 

finca de Nicolás González 
González, en Moraleja de 
En medio, que ocasionó la 
quema de aproximadamen
te dos hectáreas de trigo. El 
incendio se inició al arder 
una máquina cosechadora 
que realizaba tareas de reco
lección, al parecer por reca
lentamiento. En la extin
ción del mismo intervinie
ron la Policía Municipal y la 
Guardia Civil, así como ve
cinos de la localidad. 

La sustitución del tejado rompe el estilo del ediíicio 

NUEVO ATROPELLO EN LA 
IGLESIA DE VILLAMANTA 

La historia del cura que en 
pleno apogeo del nacional-

catolicismo sustituyó el altar de 
madera tallada por una mesa 

de fórmica porque ésta era más 
moderna acaba de repetirse en 
Villamanta; sólo que ahora no 

se ha sustituido el altar, sino las 
tejas curvas, de tipo árabe, por 

otras semicurvas de 
conglomerado que se dan de 

tortas con los muros 
centenarios de la iglesia 

Otra variante más de la his
toria es que el párroco actual 
de Villamanta, Félix Iguacen, 
no ha sido quien ha decidido la 
sustitución de las tejas, ya que 
se ha limitado a continuar con 
la labor iniciada por su antece
sor y a seguir las directrices 
del arzobispado de Madrid. 
«Cuando llegué a Villamanta, 
en diciembre de 1980 —ha ma
nifestado el párroco— me en
contré con una comisión que se 
ocupaba del arreglo del tejado, 
la puerta y la pintura de la 
iglesia. Seguí con esta Junta, 

•formada por cuatro miembros 
del pueblo, más el médico, que 
por motivos profesionales no 
pudo continuar. En principio 
yo era partidario de la teja 
árabe, pero viendo cómo esta
ban las cosas, la realidad de la 
iglesia y los informes de varios 
arquitectos que, al margen de 
los del arzobispado, me aseso
raron en el tema, no tuve in
conveniente en modificar mi 
primitivo criterio porque creo 
que con la solución adoptada se 
respeta el conjunto de la igle
sia. Además, en el arzobispado 
me encontré con que ya habían 
adoptado la determinación de 
sustituir la teja árabe por la 
plano-curva». 

En el pueblo, la mayoría de 
sus gentes permanecen casi al 
margen del asunto. El Ayunta
miento, hasta el momento, no 
se ha pronunciado sobre el 
particular. Sólo una asociación 
de tipo cultural existente en la 
localidad, la Asociación Cultu
ral Amigos de la Mantva Car-
petanorum, se ha opuesto f ron-
taimente porque, en palabras 
de Sebastian Carrasco, médico 
del pueblo y portavoz de la 
asociación, «una vez más se 
destruía. La necesidad de res
tauración del tejado se veía ve
nir porque el agua caía directa
mente al interior, más que 
nada porque la capa de rasilla 
que se colocó hace veintitrés 
años encima de la madera esta
ba muy mal cogida. Pero una 
cosa es restaurar y otra muy 
distinta sustituir, que es lo que 
aquí se ha hecho.» 

Terminada de construir a finales del siglo XVII, la iglesia de Villamanta ha sufrido toda una se',tares 
despropósitos durante nuestro siglo. Desde la venta del órgano al peso hasta la eliminación de los tigl órgano 

primitivos 

La iglesia comenzó a construirse 
a finales del siglo XV y se terminó 
en el XVII. El período de mayores 

calamidades es el siglo XX 

Sobre las obras que se están realizando en el tejado, todavía no se ha pronunciado casi nadie. El párroco, que. en 
principio se oponía, al final se ha dejado llevar por la tónica general 

Una de las soluciones bara
jadas, pero que fue rechaaw 
por el arzobispado, ifSua* * n 
todas las que se presentar*» -
fue aportada por el a c u i t e " 
Fernando Chueca, q u i e " , ^ a r 
mó que lo mejor era coiot-
uralita plana y encima la w 
árabe, con lo que se solución 
ba el problema de las gotera 

Además, la teja e s t a b a 3 ^ 
gurada, pues simpatizan^ ^ 
la asociación aludida » a 
contactado con una pe» 
que la había quitado de un 
jado y la ponía a su disposici 
completamente gratis. 

EL PROCESO 
DE DESTRUCCIÓN 

Sin embargo, «¿° que pre 
lece —continúa Sebastian h a n 
rrasco— es que como ya *= ^ , 0 
hecho tantos atropellos. u 
más no tiene importan*. _ • z0 
iglesia de V i l l a m a n t a ^ ¡ l g l o 
a construirse a finales u ej 
XV y no se termino na*>» s 
XVII. El período de m a ¿ d a s , 
calamidades, sin lugar a ^ 
es el siglo XX. Estas c o ^ ó 
ron por el órgano, oe e . 
un fuelle, y en lugar de ^ 
glarlo, se vendieron ios , i0s 
al peso. Con las maderas u c&. 
fuelles se hicieron b a n c o ^ r a 
sualmente el cuñado ?e» ba-
era carpintero y no tenia 
jo - otr" 

Posteriormente ljeg ¡jtares 
párroco y dijo que ios {¡e-
distraían la atención d eJ ü

e i los 
les y los quitó, anire ^ 
había algunos barrocos, de 
tante buenos. Las pin»» ^ri
las paredes se picaron/* ¿y 
ciencia porque tambiei u„ 
traían. En 1967 se prod^I r t e 
incendio que destruyo v.^. 
del retablo central. Con v ^e 
rioridad se tiró el coro y Re
decían que estaba m ,e"nabe.r 
rruido, pero que se podíai v l 
conservado metiendo UI

cance) 
gas. Después se quito e> , cUra 
de la entrada porque «j» d a b a 
decía que la gente se qu s e 
allí fumando. Por u l t in^ ¿ 
reestructuró la tqrr e

 mpan a 

pretexto de que la "• r y 
podía derribarla al va* c 0n 
ahora nos encontramos d e 
que esa campana n o ^ j j g r o 
voltear porque sigue e n F ^ e r a 
la torre Asi, lo « P ^ J J e t r u t f 
sido tirar la iglesiay?*» no 
una nueva, que ai n» b a r r a -
desentona, en ve2[de u» úf¡tl. 
basadas que se están co» 

RRAN do 

Fotos: Juanjo ALBABF 
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Mk 
COLMENAR 

,P0
 m exposición de c a r t e a 

p ¿ L a n u , n c w n d o «as exposi
ciones de Picasso se va a lle-
ttJlcabo ^finales de sep-
«embre en Colmenar Viejo. 
cZJdea,Partió del alcalde y 
leales. Concretamente, 
ll concejal de cultura es 
cwkn s e ha ocupado de es-
L , , : ' a museos de todo el 
mundo con el fin de que le 
envíen los carteles. Según 

& * Vodido s a b e r > s o " 
e 7 ™ s , l o s Que ya estaban 
t„i,„ Ayuntamiento, pero 
eJZn- muchos para que la 
•cposzaori pueda llevarse a 

S°°o con éxito. 
¿.J? «emana pasada finali-
& ^ fictas de Soto del 
d a ' R ú n los habitantes 
l0<¡ Pneblo y veraneantes, 
rip* ¡estivales, trofeos y 
ernas actos que se celébra

me >uer°n calificados de 
indi satisfactorios. Hubo, 
mlir' Huien se atrevió a 
d* ?ar-lPs d e los mejores 
dad" °s últimos años. Felici-
teínt a - a comisión de fes-
Ha* asi como a todas aque-
trnh Pers°nas que hayan 
¡ « * j a d o en e¿ lema. 
• Muchos ganaderos de la 
aup? n o r t e de Madrid se 
la fnh ™sistentemente de 
DP/Í-,1- de veterinarios es-
fn„nZados en el ganado 
PIÍPM y ovino. En uno de los 
tular ase9uran que el ti-

T e s un militar retirada 

Afirman que los cultivadores de Valencia «les roban el pasto» 

PELIGRAN LOS APICULTORES DE 
BUSTARVIEJO 

Hace años, alrededor de treinta, un campesino de Bustarviejo 
recibió de su abuela paterna una colmena de abejas. Era el único 

regalo que la vieja le podía dejar. Eulogio Fernández no sabía 
nada de apicultura. En su vida se había preocupado de estos 

pequeños bichos. Quizá por cariño, quizá porque eran tiempos 
difíciles, Eulogio decidió cuidar a estos volátiles seres 

^ « o o c 

«Mira, lo principal es dispo
ner de un campo; no tiene que 
ser muy grande, donde se pue
dan instalar la co lmenas 
—cuenta Eulogio—. La reina 
es imprescindible. Si no hay 
reina no hay colmena. La pro
ducción de una reina es un 
proceso meticuloso, yo diría 
que perfecto. Una hembra se 
aparea con un macho. El hue
vo es cuidado meticulosamente 
por las obreras, quienes le co
locan en una celda especial, 
más alargadas que las corrien
tes. Esto sirve para que la larva 
se desarrolle con más amplitud 
y llegue a ser mayor. Después 
de quince días nace la reina, 
quien recibe una alimentación 
especial, la llamada jalea real. 
La vida de una reina es de tres 
años aproximadamente; las 
obreras, por el contrario, viven 
unos sesenta días. 

Una vez que hay reina ya 
existe la colmena. Las abejas 
salen a por el polen, lo deposi
tan en las celdas y es lo que 
nosotros tomamos como miel, 
siempre que no esté adultera
do, pues hay recolectores que 
no dejan secar la miel y la re
cogen prematuramente; esto 
estropea su calidad.» 

—¿Es verdad que las abejas 

hembras matan a los machos 
zánganos? 

—Sí; esto sucede con bastan
te frecuencia. Los machos son 
zánganos, como su propio 
nombre indica. Los matan 
siempre después de la flora
ción y nunca antes. 

Si la reina madre es muy 
vieja los dejan para la repro
ducción. 

El polen de las flores es ne
cesario para la formación de la 
miel por esta razón la abeja ne
cesita campo, mucho campo 
para volar. Pero siempre lo ha
cen a favor del viento. Si re
gresan a las colmenas cargadas 
con el polen y el viento sopla 
en contra se agotan con gran 
facilidad, se caen y se pierden. 
Ellas lo saben, y por esta razón 
suelen volar cerca de las col
menas.» 

LOS INTRUSOS 
Mientras Eulogio habla se 

acerca a uno de los panales. Un 
silbido sordo, pero estremece-
dor, rodea sus movimientos. El 
hombre posa las manos a la en
trada de una de las colmenas y 
nos dice: «Las abejas nunca ha
cen nada si no se les ataca an
tes.» 

Eulogio coge en sus manos 
un zángano lo levanta y co

cada una de estas colmenas produce casi veinte kilos de miel 

menta: «Los machos no pican. 
No pueden hacerlo: carecen de 
trompa.» 

—Eulogio, háblenos de la re
cogida de miel. 

—Una colmena da aproxi
madamente de quince a veinte 
kilos de miel. Yo la vendo a 
cien pesetas el kilo. Como pue
de verse no se trata de un ne
gocio en el sentido pleno de la 
palabra. Además, mi miel no 
está adulterada y la dejo que 
pierda un 60 por 100 de hume
dad para que sus cualidades 
sean las mejores. Mire, noso
tros los apicultores de esta 
zona debemos de asociarnos y 
defender nuestros campos. En 
primavera, apicultores de Va
lencia trasladan sus colmenas 
hasta esta zona y nos roban el 
«pasto» de nuestras abejas. Esto 
no debería de ser así. Las auto
ridades de la zona deberían de 
proteger nuestras colmenas. 

—¿Cómo se lleva a cabo la 

recogida de miel? 
—Con unos aparatos espe

ciales que se sitúan en las cel
das y que chupan la miel. No
sotros, para meternos a traba
jar en la colmena, necesitamos 
tener un equipo especial, recu
brir nuestro cuerpo con un tra
je apropiado y, sobre todo, las 
manos. 

Carmen CLARA 

INFORMAN: Charo Gallego 
(Alcalá de Henares), Fernan
do Berenjeno (Aranjuez), Gre
gorio G. Lujan (Colmenar), 
Manuel Estrada (San Loren
zo), Francisco Herrera (Ma
drid), Fuencisla Muñana (Ma
drid-Municipio) y Juanjo A l -
barrán (Navalcarnero). 

COORDINA: Jesús García. 
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Cuando salga de casa 
puede olvidar el dinero 
TARJETA VtSA 
J ^ t a **e compra con notables ventajas: 
'. • "ispone de una extensa organización 

n&cional e internacional de 
^ establecimientos adheridos. 
*" *Tiede llevar incorporado el Servicio 

MULTIC ARD que le da acceso a la 
J^ayor red de cajeros automáticos en 
EsPaña. 

5JULTICARD 
*VJERO PERMANENTE 

. rJ*ta con la que Vd. podrá disponer de 
lak!r° e f e c t i v o ias ** h<>ras del día, 
•pables y festivos. 
^7 cajeros permanentes 
0 1 < 0 ciudades. 

BANCO 

POPULAR ^ " 
ESPAÑOL 1 r 1 

Solicite información en nuestras oficinas 
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Portavoz del grupo parlamentario de UCD en el Congreso de los Diputados. Entre liberal y 
democristiano. Enfrentado políticamente al aparato del partido centrista. Ahora es uno de los 

principales promotores de la corriente Plataforma Moderada, la que otros llamar conservadora, 
que recoge el espíritu del sector crítico surgido en los meses anteriores al II Congreso de UCD, 

que se celebró a primeros de febrero en Palma dé Mallorca 

La ironía de Miguel Herrero, cuando se con
vierte en causticidad, puede ser arrasadora. 
Los del aparato van a tratar de desmontarle de 
la presidencia del grupo parlamentario en el 
otoño. Imagínense cómo se va a defender Mi
guel Herrero. 

—¿Habíais estado gestando mucho tiempo el 
lanzamiento de la Plataforma Moderada, Mi
guel? 

—Como se trata de una corriente de opi
nión, la opinión se gesta lentamente en las 
f(rotundidades, hasta que llega a aparecer en 
a superficie. Pero tampoco hay que dramati

zar demasiado este episodio político. Esto es 
una carta de un grupo de diputados que convo-

1 can a otras personas; esperamos que cuantas 
más, mejor. 

—¿Dónde están los orígenes de este movi
miento que tanta convulsión ha causado en el 
seno del partido UCD? 

—Si se analizan los firmantes de la carta se 
ve que hay personas que proceden de la estir
pe democristiana, pero que son la minoría, y 
otros del sector crítico, así como otros que no 
estuvieron en él. Este movimiento surge de la 
preocupación de muchos de nosotros por ga
rantizar la estabilidad del presidente del Go
bierno-y de empalmar, cuanto más profunda
mente mejor, con nuestro electorado. Tenemos 
un firme compromiso con nuestro electorado, 
que consta en el programa de 1979, y es preciso 
enfatizar la necesidad de cumplir rigurosa
mente al menos los puntos prioritarios de ese 
programa electoral. 

«NO SOMOS LA CORRIENTE 
CONSERVADORA 

—Pero muchos periódicos dicen que sois la 
corriente conservadora de UCD. 

—No es el nombre adecuado. El término 
«conservador» tiene una tradición anglosajona, 
donde se corresponde a unas circunstancias 
que no existen en España. La mejor denomin-
ción es la que los firmantes se dan a sí mismos: 
la de corriente moderada. Es la necesidad de 
abordar el cambio en la medida en que la 
sociedad española lo exige, pero abordarlo des
de un pleno respeto a las instituciones no sólo 
fiolítieas, sino también sociales, y el ritmo que 
a propia sociedad se marca, y a los deseos y 

criterios de nuestro electorado. Creemos que el 
nuestro es muy mayoritariamente un electora
do moderado, que quiere el cambio sin riesgos, 
que quiere mejorar la sociedad, pero no cam
biar de sociedad, que quiere que se respeten 
una serie de valores importantes, que se ade
cúen a las necesidades de la sociedad moderna. 
Por eso queremos ser moderados. 

—Pero los estatutos de UCD, ¿no prohiben la 
organización de estas cosas dentro del partido? 

—Lo que los estatutos de UCD prohiben es 
la organización de tendencias organizadas. La 
nuestra no es una tendencia organizada, sino 
una corriente de opinión, que se expresa en 
una carta al presidente del partido. Que unos 
parlamentarios expresen al presidente del par
tido confiada y confidencialmente, unas opi
niones es algo que nadie puede prohibir. No 
conviene dramatizar el episodio porque el epi
sodio no es dramático. 

CALVO-SOTELO NO ESTA DETRAS 
—¿Por qué uno de los objetivos de la plata

forma moderada es el apoyo al presidente del 
Gobierno, Calvo-Sotelo? 

—Porque creemos que es fundamental para 
el centrismo político el apoyo al presidente 
Calvo-Sotelo, que goza de la confianza de las 

Miguel Herrero de Miñón, P0^0]^1 grupo 
parlamentario centrista en el CjnQ °, ? Promotor 
de esta nueva «corriente» enjU^iSLPartido 

LOS MODERADOS ̂ EREMOS 

REGENTAR 

lociones entre el grupo de poder municipal y la 
oposición ucedista? 

—La oposición de UCD al equipo de poder 
socíalcomunista se ha intensificado, se ha radi
calizado en los últimos tiempos, porque son 
muy criticables ciertos aspectos de la gestión. 
Es muy criticable la política de contratación 
constante de personal al margen del funciona-
riado del Ayuntamiento. Eso supone una ex
pansión del gasto y una infrautilización del 
personal funcionario, muy cualificado y alta
mente dotado. Es perjudicial la política de 
creación de instituciones paralelas a las pro
pias instituciones municipales, como es el Pa
tronato de Educación, y el patronato que reali
za funciones semejantes a las de la Gerencia 
de Urbanismo. Han creado unas especies de 
cuarteles de invierno para el día en que los 
socialistas y comunistas pierdan las elecciones 
municipales. Eso distorsiona el funcionamien
to administrativo. También hay grandes de
fectos de legalidad en la tramitación de los 
asuntos, que da lugar a que haya una opacidad 
contable terrible. 

—Tendrás algún ejemplo sobre este tema... 
—Por ejemplo, se ha aprobado un presu

puesto de urgencia para inversiones sin hacer 
constar para dónde van a ser los gastos, lo cual 
es absurdo. Sin perjuicio del respeto a las per
sonas de los concejales socialistas y comunistas 
y del gran respeto personal que todos tenemos, 
y que yo muy especialmente tengo por el al
calde de Madrid, con el que me une una vieja 
amistad, nosotros hemos intensificado en el 
Ayuntamiento nuestra labor de oposición, que 
siempre será constructiva y respetuosa, pero 
que tiende a marcar cuáles son los graves de
fectos que encontramos, hoy por hoy, en la 
gestión del Ayuntamiento de Madrid. 

Texto: Pedro CALVO HERNANDO 
Fotos: Cover 

al P^a* Contribuimos a ello poderosamente * ^ ¿ ^ r 
su fidelidad al electorado, c l a r i f i c á r o s l e s 
ideológicas y subrayar una serie de P . J ^ ese 

programa que pensamos son h°y "LfllPiw 
por su urgencia o por la atención <? 

electorado les concede 
- ^ f d f e S y ^ ? > c > o 
oiendo dónde es» d g ^ i w , / 

diversas corrientes de opinión, y porque cree
mos que con su gestión se está ganando la 
confianza de importantes sectores de la socie
dad española, que constituyen nuestro electo 
rado natural.y el respeto de los sectores que 
eonstituyen el electorado natural de la oposi
ción. Calvo-Sotelo tiene el apoyo_de la mayo-

ciendo donoe ^ „ 0S'ft¡ ̂  Pa]a¿- que 
Niet^he qu ^ j > ^ que era 

no se 

ría y el respeto de las minorías. Por lo tanto, 
garantizar su estabilidad es una de las prime
ras tareas de los parlamentarios responsables 
que queremos ser. 

—¿No podía parecer que Leopoldo Calvo-
Sotelo está, de alguna manera, detrás de esta 
operación? 

—El presidente del Gobierno está por enci
ma de estas operaciones, no porque estas ope
raciones estén subordinadas a él, sino porque 
están en distintos planos. 

—¿En qué medida plataforma moderada va 
a contribuir a esa regeneración del partido? 

—Yo creo que de manera importante. En 
una democracia, un partido sólo cumple sus 
funciones cuando es un partido democrático. 
Un partido democrático no es aquel en el que 
se cumplen unas normas estatutarias o en el 
que se realiza un determinado número de vo
taciones; es aquel que responde a la voluntad 
de sus electores, es decir, aquel que cumple el 
mandato que sus electores le dan y que se 
expresa en la fidelidad al programa electoral. 
Los firmantes de esta convocatoria contribui
mos a la regeneración del partido poderosa
mente, al propugnar sü fidelidad al electorado, 
su fidelidad al programa de 1979, al subrayar 
una serie de puntos de ese programa que pen
samos que el electorado les concede. Y tam
bién porque hacemos una clarificación de po
siciones ideológicas. 

—¿En qué consisten esas clarificaciones? 
—En una democracia, el poder no se justifi

ca por el poder mismo ni por una -mera 
retórica, sino que se justifica porque se apoya 
en la voluntad de unos electores, agrupada en 
torno a unas ideas políticas. Y todo lo que sea 
clarificación de estas ideas, y no en el plano 
abstracto, sino en el plano concreto, contribu
ye a la regeneración. 

—¿Entonces, es que el partido no ha cumpli
do con exactitud su programa? 

—Todo en este mundo es mejorable. Yo no 
voy a hacer una crítica del partido. La única 

ifi *" i _¿Y no > 

«o S f e s ' 

del partido MT" > . ls ^cho 
vosotros? cotfif¿tC> q u . . 

al partido. $0^% 

hagan • 

tgS& 
-;No po<%* con*7 

tido, \-f\ 

AftIO 

^rQc¿ón cióndeipy"- , ,prey-L, ~.' 
de grupos9 ú^Mr&tSw* -Eso nadie P o s p , ^ , > ^ a 

ií°íft5C» «lapide 
Uf.,líí. híh.^if. PUeSt„ 

hacen ir I S & M » 
las demás 

r^SS-aSí^'iS^ ' Al*nZ*i 
otros sectores^esl 
nescon^-afine^ 

er«íes 

sería 

el -e 39 
diputados - i re ,

iden.VV1 hay J* 
nolítico espa" coin c 'VKiC°sas\ a" 

Ayuntamiento 

i 
^&del 

're. 

— La plataforma moderada... 

... surge de la preocupación 
de muchos de nosotros por 

garantizar la estabilidad del 
presidente del Gobierno y 

empalmar profundamente con 
su electorado 

... es una corriente de 
opinión, no una tendencia 

organizada 

... agrupa a personas que 
proceden de la estirpe 

democristiana, que son la 
minoría, y otras que son del 

sector crítico, así como 
algunas que 

no estuvieron en él 

no tiene afán rupturista, 
sino de clarificación 


